

越後てくてくフェイスブック

Vol.66



今回は 新宝フーズ株式会社 様にお伺いさせて頂きました。
新潟県の県央エリアを中心に6店舗を展開されています。各店それぞれが料理やお酒に趣向を凝らしています。料理は手作りで、自店開発メニューを中心に毎日季節ごとに変化する「おすすめ料理と飲み物」を提供されています。

そんな新宝フーズ様は「お客様の喜びと感動を追及し、仕事を通じてスタッフの夢や目標を実現させたい。おもてなしの心をもってお客様を迎える、スタッフの元気・活気で地元地域を盛り上げるお店であり続けます。」をコンセプトに日々営業されています。また、お客様へ安全で安心な料理を提供するため定期的な衛生指導や腸内細菌検査・現場の拭き取り調査も行われています。

この度新宝フーズグループに新しく「なると屋」が6月22日にオープンしました。お昼はリーズナブルな価格で美味しい定食やボリューム満点のお弁当を販売しています。2階建ての建物で入店するとすぐ目の前に美味しそうなお弁当が並んでいます。唐揚げ弁当は蓋が閉まりきらないくらいのボリュームです！

また7月7日からは野菜肉巻き串・焼き鳥串やサワーなどをメインとした居酒屋営業も始まります。1階は串の入ったショーケースや串焼き場が目の前にあるカウンターがあり、2階は大きな窓が全面にあり、明るく開放感のあるフロアとなっています。

なると屋

三条市上須頃789-1

TEL 0256-64-7778

昼の営業時間 11:00~14:30

夜の営業時間 月~木 17:00~23:00

金、祝前日 17:00~24:00

土 16:00~24:00

祝日 16:00~23:00

日 定休日



なると屋様では、新型コロナウイルスの感染防止対策として新たに非接触型のレジを導入したり入店前のアルコール消毒、店内にアルコールスプレーの設置なども行っております。



新宝フーズグループにはなると屋以外にも北野水産、かきもと、佐助、喜助、魚屋鳥助といったお店ごとに特色ある店舗があります。

新鮮な国産鶏を一本一本手打ちした串焼きや時間をかけて煮込んだ「元祖燕三条もつ煮込み」などの名物や豊富な新潟地酒も取り揃えており会食や宴会などにもご利用いただける店舗ばかりとなっています。



～「豚肉」+「しょうが」はスタミナ食材の代表格！～

しょうが焼きがスタミナメニューと言われるのは、それぞれの食材自体の栄養価が高いから。組み合わせによって効果がパワーアップします。

まず、なんといっても主役は豚肉。豚肉はビタミンB1を多く含んでいます。ビタミンB1には糖質(炭水化物)をエネルギーに変える働きがあることから、疲労回復効果が高いと言われています。また豚肉の脂肪はオレイン酸を多く含んでおり、悪玉コレステロールの撃退の効果が期待できます。

しょうがは、シングルホール・ショウガオールという特有の成分がさわやかな辛みの元になっています。これらは殺菌力のある成分なので、胃の調子を整えてくれる効果があります。また近年注目されているように体を温める効果もあります。暑い季節には、

冷房による冷やし過ぎが「冷え」を起こしやすくなると言わ
れているので、しょうがはおススメです。

豚肉としょうがは、疲れた体を元気にしてくれる
スタミナ食材。しょうが焼きは、暑い夏はもちろん、
一年中食べたいパワフルメニューなのです。



“なると巻”とは？

昆布に魚肉のすり身をのばして巻いて蒸したもの。また、すり身に色をつけた一枚を巻きこんで蒸したもの。小口切りにした断面が渦巻模様となる（出展：広辞苑）

“なると巻”と“ラーメン”

「蕎麦辞典」（植原路朗著・東京堂出版）によると、江戸後期に、かまぼこをあらった“おかめ蕎麦”が登場し、明治中・後期の“五目蕎麦”にナルトが登場。そして、支那そばが日本の（東京風）ラーメンとして変容する過程において具の仲間入りを果たしたのではないかと考えられている。

県央のつぶやき

店長様の作る定食屋お弁当はどれも美味しいそうで、昼食後に取材にお伺いした際も思わず買ってしまいそうになるほどのお弁当が並んでいました。定食もお弁当もボリューム満点ですが価格はリーズナブルにな設定になっています。県央エリアにお越しの際は是非なると屋様に寄ってみては如何でしょうか。